

parfaire le montant nécessaire de \$9,200 pour effectuer le paiement du coût de deux camions automobiles.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

6.—Soumise une communication de M. Fred. C. Barter, sollicitant un congé, pour aller faire du service actif militaire.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder un congé à M. Barter, et d'autoriser le paiement de son plein salaire, jusqu'au 31 décembre 1914.

7.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyé par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder un congé, avec paiement du plein salaire, jusqu'au 1er mai 1915, à M. Georges Janin, Ingénieur en Chef, qui doit partir pour faire du service actif militaire.

8.—(24322) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant d'opérer le virement du crédit ci-dessous:

Gages et salaires	\$2,292.00
-------------------------	------------

et d'affecter ladite somme aux fins suivantes:

Ferrage des chevaux	1,500.00
Allocation aux Pompiers-Sauveteurs	792.90

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

9.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant d'autoriser une dépense de \$600, à être prise sur le crédit disponible, pour nouveaux appareils, pour l'achat d'une automobile, pour l'usage de l'Ingénieur en Chef du Département des Incendies.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

10.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant le virement d'une somme de \$1,586.95, à être prise sur les crédits suivants:

Nouveaux appareils	\$14,480.00
Harnachement, etc.	500.00
Uniformes	846.95

et d'appliquer ladite somme comme suit:

Réparations aux appareils	1,259.75
Fournitures pour autos	3,942.50
Pneus devant être renouvelés	980.00
Confection d'un séchoir pour bâches	250.00
Fournitures et matériaux pour l'entretien et la réparation des postes	4,179.70
Équipement (échelles et bâches)	5,215.00

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser ledit virement.

11.—(24334) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant les soumissions reçues, pour la fourniture et la pose de marches plates-formes et Copings en granit, ainsi que la base des piédestaux du monument Cartier, et recommandant d'accepter la plus basse soumission, savoir, celle de M. J. Brunet, au prix de \$13,000.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le contrat notarié à intervenir.

applied to making up the amount of \$9,200 required to pay the cost of two automobile trucks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

6.—Submitted a communication from Mr. Fred. C. Barter, asking for leave of absence in order that he may do military duty.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To grant Mr. Barter leave of absence and to authorize the payment of his salary, in full, until the 31st December, 1914.

7.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That leave of absence with his full pay, until the first of May, 1915, be granted to Mr. Georges Janin, Chief Engineer, who is to leave for the front.

8.—(24322) Submitted a report from the Chief of the Fire Department recommending that the under mentioned appropriation be varied:

Wages and salaries	\$2,292.00
--------------------------	------------

and applied to the following purposes:

Horse shoeing	1,500.00
Allowance to Salvage Firemen	792.90

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

9.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that a sum of \$600 be varied from the appropriation voted for new apparatus, and applied to the purchase of an automobile for the use of the Chief Engineer of the Fire Department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

10.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that a sum of \$1,586.95 be varied from the following appropriations:

New apparatus	\$14,480.00
Harness, etc.	500.00
Uniforms	846.95

and applied to the following purposes:

Repairs to apparatus	1,259.75
Supplies for autos	3,942.50
Tires to be renewed	980.00
Drier for salvage covers	250.00
Supplies and materials for maintenance of and repairs to Stations	4,179.70
Equipment (ladders and salvage covers)	5,215.00

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said sum be varied.

11.—(24334) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, transmitting the tenders received for the supply and placing of Stanstead granite steps, plat-forms and copings, and of the base of the pedestals of the Cartier Monument, and recommending that the lowest tender, to wit: that of Mr. J. Brunet at the cost of \$13,000 be accepted.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to authorize His Worship the Mayor and the City Clerk to sign the notarial agreement to be passed in this connection.